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ANFRAGE 
 
 
des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Gesundheit 
betreffend problematische Generika 
 
 
Medienberichten zu Folge äußerten unlängst Transplantationschirurgen Bedenken 
bezüglich einer Verordnung von Generika. Von lebensgefährlichen Problemen, wel-
che bei einer Umstellung von Originalmedikamenten auf Generika nach Organtrans-
plantationen drohen, wurde z.B. Prof. Pratschke auf tirol.orf.at zitiert. "Generika müs-
sen Normen erfüllen, aber von einer 1:1 Umsetzung kann man sicher nicht ausge-
hen." 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundes-
minister für Gesundheit folgende 
 

Anfrage 
 

1. Welche Gefahr besteht für Transplantationspatienten bei einer Verabreichung 
von Generika? 

2. Welche Normen müssen Generika erfüllen? 
3. Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um Transplantationspatienten me-

dizinisch bestmöglich zu versorgen? 
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